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Событие

Сага о Форсайте

В опорном вузе три дня работала Форсайт-сессия «Университет в регионе»

В течение трех дней представители власти, бизнеса, научного сообщества попытались найти

ответы на многие, весьма важные как для вуза, так и для Волгоградской области вопросы.

Что это такое – драйверы региона? Как привлекать таланты и как их удержать в регионе?

Каков он, образ будущего нашего региона?

В открытии сессии принимали участие: ректор опорного технического университета,

академик РАН В.И. Лысак, заместитель главы региона, председатель комитета

экономической политики и развития Волгоградской области А.А. Сиваков, общественный

представитель Агентства стратегических инициатив региона А.В. Андреев, директор

Волгоградского областного Бизнес-инкубатора А.В. Крылов, а также участник сетевого

партнерства «Конструкторы Сообществ Практики», приглашенный спикер Форсайт-сессии

А.Ю. Яцына (г. Москва) и директор компании «Ария-Росса», член рабочей группы по

разработке «Стратегии социально-экономического развития Волгоградской области» П.Я.

Бесчастный.

Открыл сессию руководитель ВолгГТУ В.И. Лысак, который в своем выступлении отметил

успехи вуза уже в статусе опорного, говорил о том, что в крупнейшем университете ЮФО

сегодня учатся и работают без малого 25 тысяч человек, что объединение с ВолгГАСУ

позволило «закрыть», практически, все вопросы, связанные с подготовкой инженерных

кадров в регионе. Идет напряженная работа по созданию базовых кафедр на крупнейших

предприятиях региона, их на сегодня уже около 10. Кроме этого, большое внимание в вузе

уделяется подготовке и переподготовке инженерных кадров.

Объем науки в этом году – чуть менее полумиллиарда рублей, ежегодно, как правило,

политехники получают больше половины всех патентов на изобретения, которые выдаются в

регионе. Завершая выступление, ректор вуза пожелал успехов в работе участникам

Форсайт-сессии и передал слово для приветствия А.А. Сивакову.

Вице-губернатор подчеркнул, что только современные, прорывные, нестандартные решения

позволят экономике Волгоградской области стать другой, новой, что необходимо обозначить

перспективы устойчивого развития региона. Много было сказано о важности и значимости

цифровой экономики, о реализации которой неустанно говорит президент страны, о

государственной поддержке инновационной деятельности в Волгоградской области, о

проводимых в регионе конкурсах на получение грантов и премий в области науки и техники.

Было отмечено и то, что область потратит пять миллионов рублей на создание Центров

молодежного инновационного творчества (ЦМИТ).

В начале октября комиссия одобрила заявку на организацию площадки, на которой
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школьники и студенты будут заниматься по направлению «Робототехника, обучающие

компьютерные игры и робототехнические наборы», она появится в ВолгГТУ. Иными словами,

совместная работа власти, опорного вуза, Агентства стратегических инициатив, областного

Бизнес-инкубатора уже приносит свои плоды, много сделано, но предстоит сделать еще

больше. «Мы готовы к сотрудничеству и движению только вперед!» – подытожил свою речь

А.А. Сиваков.

Общественный представитель областного Агентства стратегических инициатив А.В. Андреев

говорил о том, что сегодня в регионе складывается уникальная ситуация, когда власть сама

проявляет инициативу, сама идет навстречу бизнесу и науке. «Но кроме многих других

проблем, с которыми мы сталкиваемся, есть и еще одна – нам всем не хватает настроения к

переменам! Понятно, что перемены пугают. Но они сегодня очень нужны! Во всем мире вузы

являются инициаторами всего нового в своих странах. Во всем мире все делается для

образования. Пора это понять и нам», – завершил он свое выступление.

Директор Волгоградского областного Бизнес-инкубатора А.В. Крылов говорил о том, что

Форсайт-сессия – это мощный инструмент, который позволяет развиваться и не только

догонять, но и опережать! Цифровые технологии делают так, что многие профессии уходят

из нашей жизни. Обращаясь к студентам, Александр Владимирович призвал их уже сейчас

учиться тому, что будет востребовано завтра.

Модератор сессии, наш гость из Москвы Алексей Юрьевич Яцына говорил о задачах сессии,

о том, что мало представлять себе будущее, надо стараться приближать это будущее.

Андрей Аликбаев.

Андрей Дебелый (фото).

 2 / 2


